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 第１３６回役員会・第６０回経営審議会 議事要録 

 
日 時：２０２２年６月２２日(水)１０：００～１１：２５ 

会 場：Microsoft Teamsによるオンライン会議 

出席者：津田理事長、松尾副理事長、古川理事、柳井理事、龍理事、中本理事、 

井上委員、今川委員、山本委員、久保委員、柏原委員、小林委員、瓜生委員、松永委員 

（オブザーバー）中野監事、福田監事、二宮副学長 

 

 

議 案 

１ ２０２１年度財務諸表、決算報告書及び事業報告書について 

２ ２０２１年度計画に係る自己点検・評価について 

３ 第４期中期目標に対する意見について 

 

報 告 

１ 第４期中期計画（素案）について 

２ ２０２１年度卒業者の就職状況について 

３ ２０２１年度入試広報活動報告及び２０２２年度入試広報計画について 

  ４ ２０２１年度大学内部監査の実施結果について［役員会のみの案件］ 

 

 

議案１ ２０２１年度財務諸表、決算報告書及び事業報告書について 

 

＜質疑応答＞ なし 

 

【議長】提案のとおり承認してよろしいか。 

【委員】異議なし 

 

 

議案２ ２０２１年度計画に係る自己点検・評価について 

 

＜質疑応答＞  

 

[理事長] 

○ リカレント教育に関して、ハローワークで非ＩＴ人材をＩＴ教育し、ＩＴ企業に就職させた

という実績があり、その確率が３０人中半数以上であったということで、非常に勇気付けられ

ている。現在ＩＴ企業では、文系で多少のＩＴの知識があるレベルで、色々な事業の発想や考

え方を出してもらうために、文系の方を採用したいという状況もある。今後、本学でも文系の

学生に広くＩＴの素養を身に付けるというような教育をしていく中で、人材の底上げができる

と期待している。このハローワークでの非ＩＴ人材をＩＴ企業に就職させたという成功例は非

常に素晴らしいものであると思うので、ぜひ本学でも進めていっていただきたい。 

 

 

【議長】提案のとおり承認してよろしいか。 

【委員】異議なし 
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議案３ 第４期中期目標に対する意見について 

 

＜質疑応答＞ なし 

 

【議長】提案のとおり承認してよろしいか。 

【委員】異議なし 

 

 

報告１ 第４期中期計画（素案）について 

 

＜質疑応答＞ なし 

 

 

報告２ ２０２１年度卒業者の就職状況について 

 

＜質疑応答＞  

 

[理事長] 

○ 市内から入学した学生、市内に就職した学生について、出入りの増減がどうなったか数字は

あるか。 

 

[事務局] 

○ 市内から入学した学生の約半数が市内に残っており、また、市外から入学して市内に就職し

た学生もいるため、出入りの増減はほぼない。 

 

 

報告３ ２０２１年度入試広報活動報告及び２０２２年度入試広報計画について 

 

＜質疑応答＞ なし 

 

 

報告４ ２０２１年度大学内部監査の実施結果について［役員会のみの案件］ 

 

＜質疑応答＞ なし 

 

 


